



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire
9 rue Dulcie September – 93400 Saint-Ouen
Tél. 01 40 12 09 12 – Courriel : national@mvtpeaix.org
www.mvtpeaix.org

Déclaration du Mouvement de la paix
à l'occasion de la journée internationale
des droits de l'homme

Ensemble, Exigeons la Paix comme un droit, et un objectif immédiat pour tous les humains

La réalisation du droit des humains à la paix est une condition pour la réalisation de tous les droits humains, car sans la paix les droits humains ne peuvent être réalisés.

Mais dans le même temps c'est dans la lutte pour la réalisation de tous les droits humains que se construit la paix et se développe une culture de la paix à travers le monde.

Répondre à l'immense aspiration des peuples à vivre ensemble en paix exige de sortir des logiques guerrières.

Les affrontements et conflits armés avec leur lot de morts, de destructions, de déplacements de populations sont toujours une impasse. Quel que soit l'endroit où elles se déroulent, les guerres sont toujours un échec, car elles conduisent inévitablement au chaos et enfantent des monstruosités dont sont toujours victimes les populations civiles et sont un obstacle à la réalisation des droits de l'homme.

Les dépenses militaires mondiales sont passées de 1000 milliards de dollars en 2000 à 2400 milliards en 2023.

Or la même année, 60 millions d'êtres humains sont morts de la faim, des conséquences de la faim et de la misère extrême et des guerres, c'est-à-dire le nombre total des victimes civiles et militaires de la seconde guerre mondiale.

Exiger la Paix comme un droit et un objectif immédiat, c'est refuser la folle course aux armements car une diminution conséquente des dépenses militaires mondiales permettrait de résoudre une bonne partie des principaux problèmes de l'humanité (garantir l'accès à l'eau potable pour tous, en finir avec la faim et la pauvreté, éradiquer l'analphabétisme, s'attaquer aux causes des dérèglements climatiques, accéder aux soins de base pour tous...)

Pour son avenir, l'humanité n'a pas d'autre chemin que la PAIX, disons le haut et fort partout en France et dans le monde. L'heure est au rassemblement pour gagner le droit de vivre ensemble en Paix. L'attribution du prix Nobel de la paix aux survivants des bombardements d'Hiroshima et Nagasaki en ce 10 décembre 2024 constitue un acte de lucidité et un encouragement à agir pour le droit des humains à la paix.

Le Mouvement de la Paix, le 10 décembre 2024

LA PAIX
C'EST LA *CONVERGENCE*
DE NOS
ASPIRATIONS

[Rejoignez le Mouvement de la paix en cliquant ici](#)